

# ひまわり

棚倉町立近津小学校

第2学年便り

令和6年10月10日(木)No.24

文責

## 前期がんばりました！

今日が前期最後の日でした。この6ヶ月間で、1年生にお兄さん・お姉さんらしくお手本を見せたり、少し難しくなった学習にもどんどん挑戦したりしながら、成長することができました。運動会や水泳記録会などの行事でも、自分の目標に向かって練習を頑張り、本番で練習の成果を出すことができました。前期の間、子どもたちが毎日元気に登校することができたのも、保護者の方々の温かい励ましとご協力のおかげです。ありがとうございました。

16日(水)から後期がスタートします。10月から12月の第3四半期では、2年生は「かんがえる力」の育成に向けて「みんなで考えよう～ひらめき100%～」を学年テーマに、一人ひとりが目標を立てて頑張っていきます。気持ちを新たに後期のスタートをきれいにしていきたいと思いますので、今後もよろしく願いいたします。

### 学校案内



### 見学学習



### 幼小交流



### 水泳記録会



### 運動会



たいへん  
よくでき  
ました

## 連絡

- 本日「あゆみ」を配付しました。ぜひ、お子さんのがんばりをたくさん褒めてあげてください。ご覧になりましたら、押印の上、休み明けの16日(水)に学校に持たせてください。よろしくお願いいたします。
- 8日(火)に、サツマイモのつる取りの予定でしたが、雨のため実施できませんでしたので、16日(水)に実施したいと思います。軍手・汚れてもいい長袖の服の準備がまだの方は、準備をお願いいたします。

